

# Babybegrüßung zu Hause



Das Amt für Kinder, Jugend und Familie der Stadt Kempen berät und informiert zu Hilfen und Angeboten nach der Geburt

## Babybegrüßung zu Hause

Die Geburt eines Babys ist stets der Beginn eines neuen Lebensabschnitts. Sowohl das Baby als auch seine Familie brauchen Zeit, sich an das gemeinsame Leben und aneinander zu gewöhnen.

Neben einem offenen Ohr bringt die Mitarbeiterin des Amtes für Kinder, Jugend und Familie, **Annette Dieckmeyer** – nach vorheriger Absprache mit der jungen Familie – ein Begrüßungspaket mit: Randvoll gefüllt mit praktischen Informationen rund um das Leben mit einem Säugling, aber auch mit Platz für ein paar kleine Willkommensgeschenke.

## Danach zum Elterncafé

Manchmal ergeben sich nach dem Besuch durch die Babybegrüßung aus dem Alltag heraus Fragen. Wenn Sie dann auf ein bekanntes Gesicht treffen möchten, können Sie die Mitarbeiterin des Babybegrüßungsdienstes, Annette Dieckmeyer, im Rahmen des Elterncafés im Haus für Familien ‚Campus‘ antreffen:

### Haus für Familien ‚Campus‘

Spülwall 11, 47906 Kempen  
Elterncafé: donnerstags, 9.00 – 12.00 Uhr

## Hilfreiche Links

[www.kempen.de/fruehehilfen](http://www.kempen.de/fruehehilfen) > über QR-Code  
[www.instagram.com/fruehehilfen\\_kempen](https://www.instagram.com/fruehehilfen_kempen)  
[www.elternsein.info](http://www.elternsein.info)  
[www.familienportal.de](http://www.familienportal.de)

